

SUMMARY

FAKTOR–FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERAWAT DALAM PELAKSANAAN TRIAGE DI UNIT GAWAT DARURAT RUMAH SAKIT PURI INDAH JAKARTA BARAT

Created by Linda Lusiana Rini S

Subject : FAKTOR–FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERAWAT DALAM PELAKSANAAN TRIAGE

Subject Alt : FAKTOR–FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERAWAT DALAM PELAKSANAAN TRIAGE

Keyword : Pengetahuan, sikap, ketrampilan, pelaksanaan triage

Description :

Triage adalah sistem seleksi pasien berdasarkan tingkat kegawatan pasien. Ketrampilan dalam melakukan triage merupakan salah satu ketrampilan yang harus dimiliki oleh seorang perawat UGD. Karena banyaknya kunjungan pasien dengan kasus false emergency yang datang ke UGD maka triage perlu dilakukan agar penanganan pasien dapat diberikan dengan cepat dan tepat. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi perawat dalam pelaksanaan triage di RS Puri Indah Jakarta Barat. Jenis penelitian yang dilakukan merupakan jenis penelitian deskripsi analitik dengan rancangan cross sectional yang akan memberikan gambaran mengenai pengetahuan, sikap dan ketrampilan perawat dalam pelaksanaan triage. Sampel dalam penelitian ini adalah 14 perawat UGD RS Puri Indah dengan alat pengumpul data kuisioner yang dilakukan pada bulan Februari 2011. Pengambilan sampel dilakukan setelah mendapat persetujuan dari Direktur Operasional RS Puri Indah dan responden. Data yang diperoleh dianalisis secara univariat dan bivariat (Spearman rho). Hasil penelitian menunjukkan nilai korelasi antara pengetahuan dengan pelaksanaan triage sebesar 0.701 dengan PValue sebesar 0.005, artinya pengetahuan mempengaruhi pelaksanaan triage, nilai korelasi antara sikap dengan pelaksanaan triage sebesar 0.587 dengan P-Value sebesar 0.027, artinya sikap mempengaruhi pelaksanaan triage, nilai korelasi antara keterampilan dengan pelaksanaan triage sebesar 0.597 dengan P-Value sebesar 0.024, artinya keterampilan mempengaruhi pelaksanaan triage. Dari hasil analisa diatas dapat disimpulkan bahwa pengetahuan, sikap dan ketrampilan perawat mempengaruhi pelaksanaan triage.

Date Create : 07/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-042

Collection : 2009-33-042
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor